
 

高校生記者会見お疲れ様でした  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

意見交換の時間を考えてグループに分けましたが、 

グループ分けは、人数に偏りがでないように、 

高校生の皆さんが気を遣ってくれるとありがたいです  

  あと「めっ茶」は一つのチームです。もう一つのグループにも 

積極的に参加してね  

平成２８年７月２０日会見終了後 

市 役 所 ３ 階 ３ ０ １ 会 議 室 

高校生の皆さんから具体的な提案をいただいています

意見交換をしている  つの内容を８月２４日の大人の方たちの

宇治魅力発信プラットフォームにプレゼンし  （ちゃ）おう

 

 足湯（石湯）にＬＥＤでグラデーションで低コストでおしゃれに

ＧＩＳの人口分布・産業構造を整理して設置場所を決定  

  温冷切り替えで夏は涼しく、冬は暖かく

ドクターフィッシュ  

和服デザインを高校生から募集  

  ファッションショーは大久保  

  ブース・発表・展示の協力に向けた各高校から参加者を  

 

広告ラッピング電車・吊り広告・車両アナウンス

 

これまでの意見交換の内容は以下のとおりです。 

 



 

① 宇治魅力発信プラットフォームへの協力内容 

② コンテストの作品と参加者の募集についての広報・周知 

③ その他今後の活動 

 

① 「めっ茶、好きやねん！！～宇治に届け～」と大人のプラットフォーム 

② 「めっ茶、好きやねん！！～宇治に届け～」の候補日は次のとおりです。

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

                                               

９月３０日（金） １１月８日（火） １１月１５日（火） 

８月２４日（水）１７時から、うじ安心館です。 

より有効に、より効果的に、「めっ茶、好きやねん！！～宇治に届け～」を

発信するには、どのようにすればいいでしょうか  

何が必要でしょうか また、必要なものをどのように準備しましょうか  


